

■ Mantienen la alerta por vientos fuertes en el Istmo de Tehuantepec

Heladas en Chihuahua y Veracruz; prevén más frío en el centro del país

■ **Andrés T. MORALES**

Corresponsal

JALAPA, VER., 14 DE ENERO. Este miércoles el frente frío 24 ocasionó temperaturas por debajo de cero grados centígrados en la mayor parte de Chihuahua, y de dos 2 a 3 grados en las regiones montañosas de Veracruz.

De acuerdo con el **Servicio Meteorológico Nacional**, el fenómeno **meteorológico** provocará este jueves cielo de medio nublado a nublado con lluvias fuertes en el sureste de México y la península de Yucatán.

Añadió que en el centro del territorio habrá cielo de medio nublado a nublado, con temperaturas de muy frías a templadas. En el noroeste, norte y noreste del país persistirán temperaturas de muy frías a calurosas y cielo de despejado a medio nublado.

El miércoles, 64 de los 67 municipios de Chihuahua tuvieron temperaturas bajo cero. En el municipio de Balleza, en la sie-

rra Tarahumara, el termómetro marcó menos 13 grados.

A su vez, la Secretaría de Protección Civil de Veracruz registró este miércoles heladas en zonas altas de los municipios de María no Escobedo, Acajete, Huayacocota, Perote, Atzalán y Las Vegas. El Centro Estatal del Clima pronosticó para el jueves nevadas en al menos 10 poblados ubicados a una altura de entre 2 mil 500 y 4 mil metros sobre el nivel del mar, en las faldas de los volcanes Pico de Orizaba y Cofre de Perote.

La dependencia estatal prevé lluvias aisladas durante la noche del miércoles y que la masa de aire frío se extienda a Tamaulipas el jueves.

La Subsecretaría de Protección Civil de Chiapas también reportó bajas temperaturas en gran parte de la entidad por el frente frío número 24.

Indicó que hubo lluvias "fuertes" en los municipios de Coapilla, Ocotepec, Pantepec y

Ostuacán, y la temperatura más baja, de seis grados centígrados, ocurrió en la la región de los Altos, de donde se desalojó a ocho personas, a quienes se trasladó a un albergue de San Cristóbal de las Casas.

Por su parte, Protección Civil de Oaxaca dio a conocer que ráfagas de viento hasta de 100 kilómetros por hora obligaron a mantener la alerta en el tramo carretero La Venta-La Ventosa, en el Istmo de Tehuantepec. Indicó que debido al frente frío 24 persistirán vientos de fuertes a moderados durante los próximos cinco días.

A su vez, el Centro Hidrometeorológico de la Comisión Estatal de Aguas de Querétaro informó que los municipios de Colón y Tequisquiapan amanecieron el miércoles a cero grados centígrados y pronosticó que la temperatura seguirá bajando en los días siguientes.

CON INFORMACIÓN DE NOTIMEX

